
CDU l FDP 
Bündnis 90/Die Grünen 
im Rat der Stadt Recklinghausen 

Herrn 
Bürgermeister 
Christoph Tesche 

- im Hause - 

Ihr Zeichen Unser Zeichen Datum 
haj-fr—sch-ra 11.02.2019 

Antrag: Sanierung der Hochlarmarkstraße von der Hochstraße bis zum Bahnüber- 
93119 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Tesche, 

wir bitten Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der Ratssitzung vom 25.02.2019 zu 

setzen: 

Der Rat beauftragt die Verwaltung eine Sanierung der Hochlarmarkstraße östlich des 

Bahnüberganges möglichst kurzfristig vorzunehmen. Der Oberflächenzustand ist 

nicht mehr besonders verkehrssicher. 

Begründung: 

Der Anschluss des inzwischen weitestgehend belegten DEUMU—Geländes ist dringend not- 

wendig. Außerdem Will der Landesbetrieb StraßenNRW für die dort vorgesehene Baustellen— 

einrichtungsfläche eine Baustraße errichten. 

Die geplanten Umbauarbeiten zur neuen Bahnunterführung ziehen sich noch länger hin. Da- 

her ist es unzumutbar, den derzeitigen Zustand der Hochlarmarkstraße weiter unsaniert zu 

belassen. Im Zusammenhang mit der Erschließungstrasse sollte die Sanierung erfolgen. 
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Marinaj Hafi Holä‘er Fgäitag 
VW Ud'6 Schmidt 
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